

NOTICIAS DEL EXTERIOR

Se discute en Barcelona la exposición eléctrica

Barcelona.—Se ha reunido la Diputación Provincial para tratar sobre la Exposición de Industrias eléctricas. Algunos diputados manifestaron opiniones favorables a la construcción de casas baratas en vez de gastar grandes sumas en la Exposición. Otros indicaron la conveniencia de que los palacios que se construyan sean dados al Estado para obtener en cambio cuarteles al lado derecho de las ramblas, y que urbanizará así esta parte importante de Barcelona.

El Alcalde, Barón de Vidal pronunció un discurso elogiando el propósito de continuar las obras de la Exposición, para inaugurar ésta en 1928. Fue votada la lista de personas que constituirán el Comité de la Exposición. Luego se presentó una moción solicitando que el Ayuntamiento se dirija al Gobierno, pidiéndole que sea abolida la zona que circunda el Castillo de Montjuich, con objeto de que el ensanche de Barcelona pueda prolongarse por la falda de dicha montaña.

La plaza de La Merced

En la última sesión de la Corporación Municipal, fue aprobada, por unanimidad, la moción del joven Regidor don Carlos Caridos, tendiente a que los restos del «play ground» que está, hace unos dos años algo así como diez mil colones, y que en tan breve vida fue destruido a pesar de su férrea y acerada condición merced a la indisciplina de los chiquillos, y hasta de la policía, que por su tolerancia no se cuidó de los daños que se le hicieron, ese «play ground» (o sus restos) fueron regalados a la escuela «Mauro Fernández»; y así la plaza de la Merced se verá libre de tal «adefesio».

Bueno en sí mismo el «play ground» en aquel lugar y con semejante cuidado que han tenido, resultó la carabina del Dr. Vargas.

Nuevas cuerdas que se petrolizan

Es realmente sensible que la capa de aceite que se está poniendo sobre algunas cuerdas va a ser dinero totalmente perdido para la comunidad. Los primeros trabajos que se hicieron hace dos meses los vimos muy cuidadosos y el ojo del Ingeniero Víquez servía de mucho. Ahora el petróleo queda hecho una melcocha y la arena vuelve a ser llevada por el viento y por los pasajeros.

De adoptarse ese sistema que es lo mediano, hay que pensar en traer del exterior el petróleo industrial que es el usado en Panamá y abrir las calles al tráfico cuando realmente estén secas. Además como aquí se usa arena de mar, muy cargada de sal, se la debiera lavar previamente. Esa capa en la forma actual solo resistirá 6 meses a lo sumo.

Numerosos católicos irlandeses irán al Congreso Eucarístico

Chicago.—Miles de irlandeses y católicos ingleses asistirán al Vigésimo Octavo Congreso Eucarístico

que celebrará aquí durante los días 20 a 24 de junio según se anunció en las oficinas que tiene aquí el Congreso.

Al frente de los ingleses estará el Cardenal Bourne, los que han fletado

al vapor «Pittsburgh» de la Red Star Line, para el viaje. La delegación inglesa en la que vendrán estudiantes de todas las universidades principales de Irlanda, estará bajo la dirección del Cardenal O' Donnell.

El Gob. de E. Unidos le compró 150 motores de aeroplanos a la Packard Motor Co.

Washington.—El Secretario Wilbur anunció que al autorizar el contrato celebrado con la Packard Motor Car Company, de Detroit, para la compra de 150 motores de aeroplanos por valor de \$2,364,000 y que es el mayor contrato de efectos de aviación que ha hecho el gobierno desde la guerra, él ha terminado de colocar las órdenes para el servicio aéreo naval por equipos cuyo costo suma \$16,500,000.

Las órdenes se refieren a 116 aeroplanos de distintos tipos y 26 motores. Los contratos adicionales que están próximos a firmarse ascienden a unos \$3,700,000 y cubren 127 aeroplanos adicionales.

Todos estos aeroplanos y motores con la excepción de 20 aeroplanos de instrucción y algunos anfíbios serán necesarios para equipar a los dos barcos-madre de hidroplanos «Lexington» y «Saratoga» dijo el Secretario.

Duelo blanco

Antenoche dejó de existir en esta capital la niña Clemencia, hija de don Gerardo Fernández M. y doña María Durán de Fernández. Su entierro se verificó ayer, previas las exequias fúnebres en el templo de la Dolorosa.

A sus padres, abuelos; bisabuela, tíos y demás familiares enviamos nuestro testimonio de pesar.

Personales

—Vino del Perú el costarricense don Carlos Fernández Mora; lo saludamos.

—Don Santiago Emilió Mena y Sra. partieron para París. Regresarán dentro de cuatro meses.

—Estuvo aquí procedente de Escasú el presbítero Zavaleta. En su curato se hará una espléndida Semana Santa.

—Se encuentran de nuevo en esta capital después de tres meses de temporada en San Rafael de Aserrí don Víctor J. Zúñiga y su señora.

—Llegó ayer a Cartago el Presbítero Vonvechó de la Comunidad Salesiana, quien pasará unas semanas en Costa Rica y a quien nos permitimos saludar.

—También ingresará al país el Padre Mattana, a quien enviamos nuestro saludo.

Por los damnificados del Virilla

La Colonia Italiana con el objeto de recolectar fondos entre sus miembros para los damnificados de la catástrofe del Virilla, ha nombrado una comisión integrada por las personas siguientes:

Doña Marta v. de Quirós, Sritas, Victoria Gey y María Múrolo, don Adriano Arié, don Ezio Mazzali y don Carlos Corticelli.

Una vez terminada la colecta, se dará publicidad a los nombres de los contribuyentes.

EL HILO SE ROMPE SIEMPRE POR LO MAS DELGADO...!

Dice un corresponsal de Heredia al «Diario de Costa Rica», que, mis artículos sobre la catástrofe del Virilla, en los que defendiendo al maquinista y niego toda responsabilidad en el percance, han causado indignación en aquella ciudad, que, dicho sea de paso, bien me conoce y tengo en ella muchísimas y finas amistades.

Indiferente me dejó eso que escribe el corresponsal herediano, porque bien sé, que esos corresponsales, especialmente de diarios de sensación, o amarillos, tienen como uso consagrado, hablar en nombre del pueblo, sentir en nombre del pueblo, hacer aparecer como generales en la comunidad, sus criterios personales, y cubrir con el ropaje ancho de «El Corresponsal» sus escritos, para darles más bulto; porque no se sabe así, la raquítica firma, que, muchas, veces encubre disparates dichos como sentir popular.

Persisto siempre en mi criterio, que expongo sencilla y llanamente, de que es imposible sentar responsabilidades de culpabilidad en el horroroso suceso del Virilla, ni a la Compañía de Ferrocarril, ni al conductor, ni al maquinista, ni al fogonero.

Con la misma línea, con el mismo tren, con velocidad, absolutamente necesaria para correr aquella parte de vía, han seguido corriendo los trenes entre Alajuela y San José; dando con ello prueba fehaciente, de que, ni la vía, ni el tren, ni la velocidad han tenido culpa en el desastre.

Sostengo esta tesis, no por interés, sino por justicia. Antes bien, la Compañía me puso, hace tiempo, en el número de su lista negra desde que un amigo imprudente, me hizo participar en una manifestación pro-México y antiyanquista que se hizo aquí, cuando la invasión de fuerzas

yankees en territorio americano. Yo, enemigo del atropello de los débiles, proclamé entonces en vibrante discurso a los manifestantes, el boicoteo al comercio yankee en Costa Rica como consecuencia de esa quirotada, fui puesto en la lista negra de la Compañía del Ferrocarril. Hicieron bien; yo habría hecho lo mismo.

Pero ahora se trata de una cuestión de una cuestión de justicia; y ésta, se la hago yo, a quien quiera en el mundo, amigo o enemigo; porque confundir resquemores con la justicia de una causa, es propio de corazones, o malos, o cuando menos débiles y muy poco nobles.

Si el maquinista hubiese tenido culpa del desastre, a ojos vistas salta, que, no estaría hoy detenido en la cárcel, sino que viviría en la eternidad. Habría descarrilado el tren y todos los coches.

Sólo los tres últimos carros descarrilaron, quedando a salvo los tres con la locomotora; luego, el desastre, hay que buscarlo en desconexión del

Los asuntos de la Junta de Educación de Oreamuno

(Por telégrafo)

Oreamuno

Sr. Director del «Correo Nacional»

Ruégole aclarar la nota respecto de la Junta de Educación de Oreamuno. El contador escolar ya ha pedido informes sobre los casi mil quinientos colones que pertenecen a la Junta de Educación de San Rafael, y ésta abriga la esperanza de recuperar e e dinero, mediante las celosas diligencias del señor Jinesta.

J. Rafael Cascaño V.

ROSENDO DE J. VALENCIANO

IGLESIA METROPOLITANA

AVISO

El JUEVES SANTO habrá Misa en la Iglesia Metropolitana a las 6 a. m. y se dará la Sta. Comunión hasta las 8.30 a. m. También habrá Comunión en la Misa Pontifical del Jueves Santo.

CONFESIONES: Lunes, martes y miércoles después de medio día. Miércoles también en la mañana.

Para la Comunión de los Primeros Viernes, el próximo Primer Viernes no es el Viernes Santo, sino el Primer Viernes de Mayo.

Palabra Divina

Domingo de Ramos

En aquel tiempo acercándose a Jerusalén, luego que llegaron a Betsage al pie del monte de los olivos, despachó Jesús a dos de sus discípulos diciéndoles: "Id a la aldea que se ve en frente de vosotros, y sin más diligencia encontraréis una asna atada, y su pollino con ella; desatadlos y traedmelos, y si alguno os dijere algo, respondedle que los ha menester el Señor y al punto os los dejará llevar." Todo esto sucedió en cumplimiento de lo que dijo el profeta: "Decid a la hija de Sión: Mira que viene a ti tu rey lleno de mansedumbre, sentado sobre una asna y su pollino, hijo de la que está acostumbrada a yugo." Idos los discípulos hicieron lo que Jesús les mandó, y trajeron el asno y el pollino, y los aparejaron con sus vestidos y le hicieron sentar encima. Y una gran muchedumbre de gentes tendían por el camino sus vestidos, otras cortaban ramas de los árboles y las ponían por donde había de pasar; y tanto las gentes que iban delante, como las que venían detrás, clamaban diciendo: "Hosanna al Hijo de David; bendito el que viene en nombre del Señor, Hosanna en lo más alto de los cielos."

San Mateo capítulo XXI, versículos 1 a 9

REFLEXION

Es Jesucristo el rey de las almas. Desgraciadamente en el día no se quiere reconocer su soberanía. Mas nosotros, como las turbas que le aclamaron en su triunfal entrada en Jerusalén, debemos deponer nuestros vestidos, esto es, nuestros malos hábitos, cortar los ramos de nuestros apetitos, recibir a Jesús como a Rey de nuestras almas, de nuestras familias y de las sociedades, bendiciéndole sin cesar con santas acciones, y saludándole a cada momento con estas palabras: Hosanna al Hijo de David; bendito sea el que viene en el nombre del Señor!

Parroquia de La Dolorosa

En los cultos celebrados para honrar a N. Señora de los Dolores, predicaron los Padres Justo Palacios y Honorato Martínez. Al ejercicio de las Tres Horas de ayer asistió número público.

—El martes pasado se celebró en la Parroquia el funeral por los fallecidos en el Virilla. Celebró la misa el R. P. Justo Palacios y acompañaron de revestidos los Padres Honorato Martínez y Luis Arenas. La asistencia fué muy numerosa.

—Se están haciendo los preparativos para la Semana Santa y a continuación ponemos el programa que ya fué repartido el domingo pasado.

Semana Santa en la Dolorosa

AÑO de 1926.

Día 28. Domingo de Ramos.—Misas rezadas a las 5.30, 6, y 7. A las 8, Bendición de Palmas, procesión y Misa solemne. Por la tarde, a las 7, Rosario, Plática y Bendición.

Lunes, Martes y Miércoles.—Misas a las 6, 6.30 y 7. A las 7 p. m. Rosario.

Día 1º de abril. Jueves Santo.—A las 7 a. m. Misa solemne y Procesión al Santo Monumento. A las 7 p. m. Ceremonia del Lavatorio y Sermón. De 9 a 10 p. m. piadoso Ejercicio de la Hora Santa.

Día 2 de abril. Viernes Santo.—Empezarán los oficios a las 7 a. m.

A las 11 Procesión del Encuentro y al regreso Sermón del Encuentro. A las 7 p. m. Via Crucis solemne.

Día 3 de abril Sábado Santo.—Los Divinos Oficios empezarán a las 6.30. A las 7 p. m. Rosario Solemne, Salve y Bendición.

Día 4 de abril. Pascua de Resurrección.—A las 6 a. m. Procesión de Resurrección y Misa Cantada. A las 7 a. m. los cultos del Primer Domingo del mes. A las 8 a. m. Misa parroquial y a las 7 p. m. Rosario, Plática y Procesión.

San José, Marzo de 1926.

Contribución de la Colonia Cubana

Los señores miembros de la Colonia de Cuba, residentes en este país, se han identificado con la pena que aflige a los costarricenses en estas circunstancias y de allí, que como las damas está dispuesta a dar sus cuotas para el alivio de las calamidades de las víctimas sobrevivientes.

Ha iniciado ese movimiento don Pedro Ramírez A, quien ha suscrito ya diez colones. Con él pueden enterarse las suscripciones. Se le encuentra en su tienda de zapatería del Mercado. También pueden enviarse al Sr don Mac Vargas en este diario.

Don Anselmo Silva sufrió lesiones en un pie con un automóvil

El buen obrero don Anselmo Silva, competente guarda de los telégrafos nacionales, fué golpeado por un automóvil el 9 de marzo. Presentó su querrela ante el Agente de Policía, pero a estas horas poco ha obtenido. No ha podido presentarse al trabajo, y muy al contrario, ha tenido que gastar dinero en curarse. Por eso le reclama a don Edwin Underwood 150 colones. Y agrega el popular Chispita que si la policía no lo oye, llevará su querrela a los tribunales, pues no está dispuesto a soportar el atropello de que ha sido víctima.

El automóvil es de la matrícula de esta capital

¿grippe?
Atáquela por el "método Bayer"

antes de que se le agrave. Métese en la cama temprano y tómese



Abríguese bien. Un momento después está sudando y experimenta una sensación de alivio que le permite conciliar un sueño tranquilo y profundo. Mañana, ¡bueno! Si queda algún ligero síntoma, tómese una o dos dosis más en el día.

Durante las epidemias de influenza y grippe, la FENASPIRINA dió los mejores resultados, sobre todo combinada con el efecto curativo del limón.

Ese es el origen del "Método Bayer."

Corta la grippe, los resfriados, los catarrros, etc., sin descomponer el estómago como los laxantes, ni atontar como la quinina.



Las tabletas no se disuelven en la limonada; se toman antes con un poco de agua.

Se alquila

una casa con 5 dormitorios, sala grande, un comedor, dos servicios de higiene, pila en un patio grande casa nueva contra temblores, 150 vs. al Norte del Kiosko del Parque Morazan.

Para informes en la casilla de Correo N° 492, o en la Relojería Suiza de A. Chapatte. Frente a Robert Hnos.

La Escuela sin Dios

Artículos del P. Antonio Medina

VI

Al desterrar de las escuelas a Dios y al prescindir de la idea religiosa en la enseñanza popular, es verdad que los pedagogos laicos no reniegan del elemento moral, porque a tanto no se atreven, convencidos de que algún fundamento ha de tener la sociedad humana para no derrumbarse y caer deshecha a los golpes del anarquismo. Sí, los laicos tienen su moral. Pero una moral sin Dios, sin religión, sin dogmas, correlativos de un orden sobrenatural, ¿qué moral es, que vale, ni que significa para llevar al alma del niño la concepción altísima del deber, del honor y de la virtud? En verdad que la moral laica no es tal moral; y pocas doctrinas hemos visto tan groseras y tan bestiales que degraden tanto la dignidad humana como la ética de los laicos.

En las escuelas laicas, esto es lo que se enseña a los niños: que la vida humana en todas las manifestaciones psicológicas, no es más que un capítulo de historia natural; pues si el hombre tiene costumbres, y las costumbres han de someterse a las leyes disciplinarias de la ética, estas leyes deben someterse a las exigencias de los órganos y a las necesidades del cuerpo, porque las costumbres provienen de la naturaleza. El hombre, dicen los laicos, no es más que un organismo que vive, que tiene necesidades y apetitos, y en su origen no conoce más que el apetito, la inclinación instintiva al placer. Poco a poco va aprendiendo por una experiencia dolorosa, que el placer de un minuto se paga con una moneda sangrienta, y aprende a diferir el deleite para asegurarlo, prolongándolo con prudencial medida. Por otra parte, el hombre sabe que abandonado a sí mismo, pereciera sin remedio; y por eso sale del aislamiento de la vida individual para entrar resueltamente en el concierto de la vida social, a que le empuja necesariamente el instinto de la vida. Y como la vida social no se cohibe sin ciertas ideas de ética, sin ciertas leyes morales, de aquí que el individuo tenga que aceptar esas ideas y someterse a esas leyes tan solo y en cuanto que reglamentan la vida social y la ponen a cubierto de la anarquía.

De modo que toda la moral de los laicos se apoya en estos dos fundamentales dogmas de su ética singularísima: el placer y la utilidad.

Como se ve, la moral de las escuelas laicas, es la moral utilitaria de Bentham, la moral de Adán Smith, la moral de Darwin y de

Spencer, la moral que Littré quiso en vano explicar por la fisiología, cuando se empeñaba en sacar de los instintos de la vida, toda la doctrina del deber, la moral que se reduce, en sumo a asegurar la utilidad de la vida y a reglamentar el placer.

Esa es toda la moral que se enseña y se practica en las escuelas laicas.

¿Pero es esa la moral que se necesita para hacer del niño un hombre bien educado? Nadie lo diga; porque esa moral jamás hará del niño un alma recta, incorruptible, apasionada por el deber, amante de la justicia, esclava del honor, esa moral de los laicos jamás sabrá preparar el corazón del niño para los grandes combates de la vida, en su lucha con las pasiones, en sus combates con el egoísmo. Es verdad que la moral laica habla al niño de la ciencia del deber, del código del honor, de la justicia y de las leyes, a cuyo cumplimiento es necesario someterse. Pero la ley, y la justicia, y el honor, y el deber ¿qué son, si Dios es una mentira y la religión una impostura? Hablar de leyes, a las cuales debe rendirse la libre voluntad del hombre, y rechazar la idea del Dios legislador, único que puede exigir el cumplimiento de esa ley que muchas veces rechaza la voluntad, hablar del deber y la justicia, y negar al Dios único que puede remunerar el cumplimiento del deber, y castigar los ultrajes a la justicia, hablar del honor, sin querer hablar al Dios, yo no lo entiendo. ¿Quién me hará creer que un niño hace gran caso del honor, del deber, ni de la justicia si le dicen por otra parte, que no hay Dios, que no hay cielo, que no hay vida eterna, que todo concluye cuando la vida se acaba?

¡El honor sin Dios! En un libro de Octaviano Jenillet, *Monsieur de Camon* están escritas estas profundas palabras: «El honor sin la moral no es una gran cosa; y la moral prescindiendo de la religión, no es nada. El honor, la moral, y la religión forman una cadena; el honor pende del último anillo de la cadena como una flor; pero si la cadena se rompe, la flor cae con lo demás».

¡Ah! Dios nos libre de hombre educados conforme a la tan decantada moral laica. Dios nos libre de los hombres honrados que han aprendido el código del honor, del deber, de la honradez en las escuelas laicas.

Yo no sé lo que es la vida de un malvado, decía Le Maistre, pero sí lo que es la vida de un hombre honrado a la moderna, es cosa horrible.

LA LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines

Ofrece a su numerosa clientela y al público en general un enorme y variado surtido en artículos escolares como bultos para niños y niñas, cuadernos de 3, 4 y 5 milímetros, rayado común, música, dibujo y gruesos de 0,35, 0,50 y 1,00 cada uno para Diario de Maestros, cajas con llaves para lápices, compases, borradores, plumas, casquillos, escuadras, reglas, tinteros, cajas de lápices de colores, lápices, pizarritas, pizarras, estuches de matemáticas, palillos y pasta para modelar, cajas de sólidos geométricos.

Casa editora del LECTOR COSTARRICENSE 1º, 2º, 3º y 4º y del SILABARIO COSTARRICENSE de don Napoleón Quesada Diccionario de la Real Academia Española, de Alemany.

de Calleja, de Bolsillo y Miniatura para escolares.

Consulte precios y calidades.—Son los mejores de plaza.

MATERIAL PARA EL KINDERGATEN

LECTURA AMENA

ACABAMOS DE RECIBIR

un variado surtido de novelas de sana moral, escogidas entre las más notables obras de ilustres escritores españoles y extranjeros

Precios económicos

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

San José, C. R. - Teléfono No. 40

LAS PALMAS

Las calles por donde pasó el Redentor el día de su entrada triunfal en Jerusalén fueron alfombras con frescos ramos de olivo. Se trataba de un homenaje tan espontáneo como improvisado, y el pueblo que tanto amó Jesús, se apresuró a obsequiarlo como a su rey y Señor.

Lo Iglesia no olvidó por cierto aquel arranque de entusiasmo, y ha conservado hasta el día de hoy en ceremonia sencilla y elocuente, el desgajar de ramos de aquél florido y primer día de la semana.

Más encanto habría habido si la tradición pura, sin adulteraciones, se hubiera perpetuado a través de los tiempos. Pero incommoda por no haber siempre tendidos de árboles a la vera del camino, desfiguró la fantasía trocando la natural gracia de un ramo verde-olivo, por el rígido amarillento de una palma.

Y con la rigidez desapareció el encanto de los arabescos que, entre la encajadura festoneada de hojas, dibujan las caprichosas curvas.

Por otra parte sabido es que la flexibilidad es característica de la gracia, y viviendo ésta en el pueblo su estética no vió con buenos ojos la innovación. Entre nosotros las palmas son distribuidas anticipadamente y manos finas van tejiendo en ellas complicaciones de briznas que las hacen volver casi a la gracia primitiva de un ramo.

Pero en abajados de arte nadie se gana a Italia y viene de perlas el diebe aquel de que se lleva la

palma. Cuenta un cronista muy familiarizado con las costumbres romanas que en el dicho país hay suma afición a transformarlas y que la paciencia y la destreza les imponen curvas que resultan ingeniosos alardes.

He leído también que por un viejo privilegio, la familia Brescia de San Remo, surte de palmas los Palacios Apostólicos y que por el arte sobresale entre éstas la que es ofrecida a Su Santidad.

Se encargan de confeccionarla lo mejor que pueden las Religiosas Camandulenses, y en ésta labor emplean los momentos de descanso de todo un año con que les regala tan austera vida.

G.

Funerales de Mons. Cagliero en Cartago

El Reverendo Soldati, Director de la Escuela Profesional de Cartago, ocupó ayer en el Colegio de María Auxiliadora, un solemnisimo funeral en memoria de Su Eminencia e Cardenal don Juan Cagliero, (q. de D. g.)

El acto estuvo muy imponente y el Padre Martínez, de la Congregación, pronunció una bien cortada oración fúnebre que por extensa no pudimos publicar hoy, pero que daremos sin falta el martes.

La Congregación Salesiana tuvo un Mons. Cagliero, a más de un virtuoso dechado un decidido protector.

Apuntes Aserriseños

Misión

Como estaba anunciado en el programa, así se llevó a cabo. Desde la primera noche la concurrencia a los oficios fué extraordinaria; El templo tan amplio y tan hermoso resultó pequeño.

Los reverendos Padres Capuchinos trabajaron fuerte, pues el número de confesiones fue de 3293 y comuniones 3362. Hicieron su comunión privada 425 niños. El domingo por la tarde se hizo una procesión por las calles principales de la ciudad, procesión que resultó imponente. La filarmónica local acompañó esta ceremonia tocando lo mejor de su repertorio.

Todos alabando a Dios y a su divina Madre, con cánticos enseñados por los padres.

Difícilmente se volverá a ver en Aserrí tan inmensa muchedumbre. Se colocó como recuerdo de esta Misión una cruz de mármol al lado sur de la Iglesia. Al finalizar la misión se celebró un solemne funeral por las víctimas del Virilla, encontrándose la Iglesia de bote en bote. Levántase una suscripción para socorrer a los deudos.

No puede negarse que esta Misión ha producido mucho fruto. Almas alejadas de Dios volvieron a su amistad; amancebados se casaron, separados se unieron y puede señalarse con el dedo el que se quedó sin reconciliarse con su Dios.

Ahora que la semilla caída no se sofocó sino que produzca, que no haya sido entusiasmo de momento, sino convicción que se lleve a la práctica.

El pueblo agradecido a los simpáticos Franciscanos, acudió a una retreta obsequiada por la banda local y así mismo en gran número fué a dejarlos a sus celdas.

Dios sea bendito.

Para la Cuaresma

SARDINAS a ¢ 0.80
SALMON a ¢ 0.90
OSTIONES, BACALAO Y ENCURTIDOS
Acaba de recibir
"EL AGUILA DE ORO"
PUJOL HNOS.

Llegada del onceno peruano

La ciudad vuelve a asumir su aspecto risueño.

Tenemos ya un gran circo en el Teatro Moderno y el Stadium se va animar con la presencia de los jugadores del Perú.

Los empresarios Facio y Cía. nos han traído este grupo para enfrentarlo a los nuestros, que al decir de muchos y con entera franqueza, están muy desorganizados.

El viernes por la tarde llegaron a la capital los jugadores peruanos y se les hizo un buen recibimiento.

Varias comisiones salieron a recibirlos tanto en la estación de Cartago como en la de aquí.

Luego el desfile siguió por las calles centrales. Se jugarán tres matchs de competencia en los que entrarán con toda posibilidad el Herediano, la Sociedad Gimnástica Española y el Club Libertad.

De seguro el match más interesante será el del domingo de Pascua.

El «Correo Nacional» saluda a los deportistas del Perú deseándoles grata permanencia en la capital.

Concurso musical

Hoy termina el plazo señalado por la Comisión para el Concurso artístico para la música del Himno de la Coronación de N. Señora de los Angeles.

Magnífica aceptación tuvo ese Concurso. Según se nos refirió, más de 19 piezas musicales se han recibido: y los más connotados de nuestros músicos, terciaron en él.

En la verdad que ese concurso, por lo corto de la letra y las severas condiciones impuestos de sencillez y belleza melancólica con sabor religioso, evitando los períodos de Himnos patrióticos y escolares ha puesto en un brete a los talentos musicales.

Ojalá que el Jurado emita juicio

sobre todas las composiciones, con una expresión sintética como «bueno» «brillante» o «malos»; para que así sean estimadas todas en su valor musical, además de la que obtenga el lauro de la victoria.

Ese calificativo aplicado a cada seudónimo y publicado por el diario católico será un aliciente para todos los artistas que no obtuvieron el triunfo, pero trabajaron bien. Creemos, además, que el Jurado después de su juicio individual, debe reunirse para oír la ejecución limpia de todas las composiciones, en harmonium. El piano no es bien adecuado para apreciar la música de carácter religioso.

Suscripción en favor de los viudas y heridos pobres, con motivo de la catástrofe del Virilla, en "EL CORREO NACIONAL"

¡Suscribase cuanto antes! Se publicarán los nombres de los que coticen. La repartición se encargará a los Sres. Curas de Heredia y Alajuela, asesorados de caballeros honorables.

CENTROS DE SUSCRICION: Oficina de "El Correo Nacional", Oficina de la Parroquia de La Merced, Botica Vargas, Tienda "La Marcha de Cádiz", de don Ismael Vargas, en el Mercado. Talabartería de don Miguel Mena, en el Mercado. Tienda "El Corazón de Jesús" de don Eladio Prado.

Continúa

Colecta practicada por el Sr. Cura Manuel Zavaleta en el funeral celebrado por las almas de los muertos en el Virilla, que se efectuó en la Iglesia Parroquial de Escasú el lunes 22 de marzo de 1926, a favor de las familias pobres de las víctimas

Santiago Emilio Mena	¢ 157,50
Joaquín L. Sancho	15,00
Manuel M. Quesada	5,00
Eustaquio Sancho	1,00
N. N.	100,00
Presbo. Luis Artigas	7,00
Familia Aguilar	2,00
Cura y Coadjutores de Turrialba	60,00
Parroquia de Alajuelita	46,00
Sr. Cura de Alajuelita	15,00
Parroquia de Tibás	75,00
María de Vargas	0,50
Sara Salazar	0,50
Ismael Vargas	5,00
Sérvulo Sandí Alvarado del Zapote	10,0
Gabriel Jiménez Tarrazú	0,50
Ricardo Garro Bijagual	0,25
Justo Padilla San Juan de Tobosi	0,50
Bernabé Rodríguez, Cangrejal	0,50
Moisés Sánchez, Aserrí	0,50
José A. Corrales, id.	0,25
Tobías Abarca, id.	0,15
Angel Abarca, id.	0,25
Alberto Acuña, Santa Ana	0,50
X. X. San Antonio Desamparados,	2,00
Niños Trullás Borrás, San José	1,00
T. E. A. M., San José	4,00
Raimundo Soto, San Isidro	1,00
Agustín Salas Navarro, San José	1,00
S. C., San José	0,25
Ninfa Marín, San José	1,00
E.) José María Alfaro Cooper	5,00
E.) Josefa de Alfaro Cooper	2,00
E.) Domingo Rojas	5,00
E.) Pbº Matías Rojas	5,00

LA COPA BLANCA



Marca y nombres registrados

CARTAGO

Departamento de Ferretería

HIERRO techos 8 G. 6 y 8 pies, barilla redonda varios gruesos, Platinas varios gruesos llantas para carreta y ejes bocinas para carreta, tornillos con tuerca, variedad de tamaños y clases.—Hierro para forro de casas roca y ladrillo.

ACERO en barras, carbón Cook, hierro liso, negro y galvanizado.

VIDRIOS, cerraduras y llaves "Yale". Gran variedad de arcos de ferretería. Escobas para paño, cu-



chillos machetes y palas.

CEMENTO "Alsen"; clavos, alambre de cerca, arados varios modelos, cocinas de hierro para leña, lavatorios, inodoros, tanque alto y bajo, de Sarchi sillas, etc.

pinturas Alabastin etc. CATRES Americanos grandes y pequeños. Felpudos Mangueras alambradas.

MATERIAL DE CAÑERIA, Tubos, codos, nidles, varios tamaños y gruesos.

Maletas para viaje, varios tamaños precios bajos.

ALUMINIO, variedad de artículos olla calderos, caños María, juegos para niños, tratos propios para asar pollos o pescados.

COCINAS para leña tres tamaños precio de ocasión.

MATERIAL PARA CLOACAS belgas tubos, codos, sifones, tees, "Y" etc.

INODOROS americanos, tanque alto y tanque bajo diversos modelos.

Se envían precios y diseños a solicitud.

TANROS, para leche de 40 litros, Hierro enlucido, Fiambreros.

ABARROTES en general, de Material de barro Belga para cloacas.

GRAN FABRICA de café molido y fabricación de fideos.

SILLAS DE VIENA, color de caoba.

Casa establecida en 1893

TELEFONO N.º 11
Rivera & Cía.

Impresores!

Papel para periódico clase corriente, buena calidad

28 x 42

vende Ismael Herrera

Frente al Colegio de Señoritas

Informes en el CORREO NACIONAL

Santa Misión en la Parroquia de S. Isidro de Heredia

El Señor Cura Presbo. V. M. Arrieta con motivo del Año Santo ha traído a esta parroquia unos misioneros capuchinos que han removido toda la población y hasta los pueblos vecinos.

Da gusto ver el gentío que acude a la Santa Misión. Las confesiones han sido numerosas, pues casi todo el día están los tres sacerdotes oyendo confesiones. Hemos visto acercarse a la Sagrada Comunión a infinidad de personas. Dijo el Sr. Cura que se habían repartido tres mil quinientas comuniones hasta el Viernes de Dolores.

El Viernes de Dolores se estrenó un precioso altar de Nuestra Señora de Dolores, hubo una misa solemne, predicó un padre capuchino un sermón altamente conmovedor. Comulgáronse ese día mil doscientas personas. El domingo de Ramos concluye la Santa Misión y a la entrada del pueblo en un montículo se ha colocado un gran crucifijo dentro de una lucida glo-

rieta para recordar la santa Misión y el Año Santo. En el pedestal del gran crucifijo en grandes letras sobre una plancha de mármol una inscripción dice así:

«Recuerdo del Año Santo, 1926, y de la Santa Misión en la Cuaresma, Fray Victor y Fray Eduardo, Misioneros Capuchinos. Victor M. Arrieta Q. Cura Párroco, la Parroquia de San Isidro de Heredia, Penitente a Cristo Redentor.»

El entusiasmo es cada vez creciente y resulta un acto imponente la procesión organizada por el Sr. Cura para ganar la indulgencia del Año Santo. Multitud de hombres y mujeres con estandarte cantando y rezando por las calles para hacer las visitas. Muchos matrimonios se han verificado con motivo de la Santa Misión y se han confesado gentes de muchos años, personas que rara vez asistían al templo, se ven ahora devotas ganando el Año Santo.

CRONISTA

La Semana Santa en Escasú

Sábado de Dolores.—Rosario y Vela del Señor del Triunfo en la Capilla de San Hildar.

Domingo de Ramos.—6 a. m., Misa rezada de Comunión, 8 a. m. Bendición de Palmas y Procesión del Señor del Triunfo. Misa cantada de Pasión, 6 p. m. Rosario y Plática.

Lunes Santo.—6.30 a. m. Misa cantada, 6 p. m. Rosario, Plática y procesión dentro de la Iglesia.

Martes Santo.—6.30 p. m. Misa cantada, 6 p. m., Rosario, Sermón de San Pedro y Procesión dentro de la Iglesia.

Miércoles Santo.—6.30 a. m., Misa cantada, 6 p. m., Rosario, Sermón y Procesión de Jesús Nazareno dentro de la Iglesia.

Jueves Santo.—8.30 a. m. Solemne misa cantada y Oficios. Procesión al Santo Monumento.

4 p. m.—Ceremonia del Lavatorio y Sermón.

5 p. m.—Procesión de Jesús Nazareno por las calles.

8 p. m.—Rezo de la Hora Santa.

Visita y vela toda la noche del Santo Monumento.

Viernes Santo.—8 a. m.—Oficios —11 a. m.—Ceremonia del Prendimiento, Procesión y ceremonia de la Samaritana, Cirineo, Verónica y Magdalena. Sermón del Encuentro, 4 p. m.—Sermón del Descendimiento, 5 p. m.—Procesión del Santo Sepulcro, 8 p. m.—Solemne Viacrucis y Vela del Santo Cuerpo.

Sábado Santo.—6.30 a. m.—Oficios, Misa de Gloria. 4 p. m.—Sermón y Procesión de Nuestra Señora de la Soledad. 7 p. m.—Viacrucis cantado.

Domingo de Pascua.—5 a. m.—Misa solemne y Procesión del Resucitado.

6 a. m.—Misa rezada. 6 a. m.—Rosario y Plática de la Resurrección de Jesucristo. Bendición con el Santísimo.

Se vende un solar

11 varas de frente por 52 de fondo. Entenderse con Amelia Jiménez v. de Rojas. \$50 varas al Sur de La Proveedora, a mano izquierda.

Fotografías

Bellísimas fotografías de la Misa de Campaña por las víctimas del Virilla, tomó el inteligente fotógrafo don Walter Bolandi.

Quienes deseen un lindo recuerdo de ese acto magestuoso y brillante, pueden encargarlas en la oficina de este diario.

DE LA MULTITUD

que ha usado nuestra preparación o que la está usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



«Preparación de Wampole» y sin ella ninguna es legítima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: «La Preparación de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Suscríbase a este diario

TIP. DE SAN JOSE

JOVENES

Ustedes han sentido en los teatros, parques, calles y en todas partes, un perfume nuevo: algo sutil, delicado, que queda flotando en el ambiente

ES LA LOCION

AMARYLLIS

Esta es

Es ésta

VALE

VALE

¢ 10.00

¢ 10.00



La vende

Robert

Relojería Suiza

A. CHAPATTE

Llegaron las preciosidades en relojes, joyas y otros artículos, que escogió don Alcides Chapatte en su reciente viaje a Europa, y que realiza a precios los más bajos.

Hacer una visita a esa relojería a convencerse

FRENTE A ROBERT HNOS

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

Santoral

Domingo 28.—VI de Cuaresma. (De Ramos) Santos Sixto III, papa, Cástor y Doroteo, mártires.

SAN SIXTO III, PAPA Y CF

Nació a fin del siglo IV en Roma. Siendo presbítero solamente fué elevado a la suprema dignidad de la Iglesia por aclamación, el 25 de Abril del año 432. Después de haber confirmado el Concilio de Efeso, se dedicó a combatir las herejías de Pelagio y de Nestorio. Para celebrar por mudo solemne y perpetua la victoria sobre la herejía nestoriana, aumentó y restauró la basílica de Santa María la Mayor, enriqueciéndola con ornamentos y joyas preciosas, y dotándola de rentas considerables. En la de San Juan de Letrán existen también recuerdos de este pontífice, que manifestó su gran magnificencia. Trabajó por restablecer la paz entre Cirilo, obispo de Alejandría, y Juan, obispo de Antioquia. Nombró vicario de la Santa Sede a Anastasio de Tesalónica. Gobernó la Iglesia cerca de ocho años y murió en el Señor el 28 de Marzo del año 440, siendo enterrado en las catacumbas de San Lorenzo, extramuros. Le sucedió en el Pontificado San León el Grande, que había sido como discípulo suyo.

Notas cortas

Los pagos del café se están verificando en casi todas las localidades a ¢ 80 fanega.

La Cruz Roja Costarricense ha organizado un cuerpo de voluntarios que se llamará de Samaritanos, cuya jefatura estará a cargo de don Macabeo Vargas.

RAFAEL MEZA Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.



Pastillas fertilizantes para plantas. Papa de Semilla importada libre de enfermedades.

Novedades de especial mérito para la presente estación

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA